## 鴨川小学校だより

令和6年3月12日第29号(保護者の皆様へ)

## 学校オープンアンケート

- O6 年生以外の子たちが、進行を頑張ってくれて、とても頼もしく見えました。 地域の方々も来ていただけて、子どもたちに寄りそったほっこりした会で、 とても良かったです。
- 〇進行がスムーズで、全体を通して良かったです。かくれんぼ、楽しんでくれ たみたいで良かったです。親子の手紙は毎回泣いてしまいます。貴重な行事 だと思います。
- 〇子どもたちが可愛くて、楽しそうにしていて、観ていて楽しかったです。アットホームで学年関係なく、皆が仲良しで良い学校だなあと感じました。先生方の子どもたちを見守る眼差しが温かかったです。
- 〇みんながんばっていて、演技も歌も上手でした。3・4年生の写真でクイズや5年生の鴨川マンはとても面白かったです。6年生の劇も面白く楽しかったです。1・2年生は大きな声で歌っていて、可愛らしかったです。人数が少ない中で、鴨川小らしい6年生を送る会だったと思います。とても楽しかったし、感動した送る会でした。
- ○5年生と6年生の対決はとても面白く、観ている人からのかけ声が出るくらい力が入り、とてもすばらしい演技でした。子から親に感謝の手紙、とても心打たれ、これが本当に親子の絆と思いました。最後まで感謝の心でありがとうございました。本当に素晴らしい手紙、ありがとう。鴨川小の子どもたちは本当に素晴らしい。感謝の手紙で最高の I ○○点となりました。ありがとうございました。
- 〇卒業生はもちろんですが、在校生や保護者の方々、参加された皆にとって、本当に心に残る温かな会でした。休けい時に、低学年の女の子が「本当は泣きたいけどガマンしてるの・・・。」と話してくれました。一人ひとりのメッセージもとても素敵でした。六年生の劇や先生方の歌、家族からのメッセージ等、心のこもったプログラムでした。閉校まで頼もしい在校生とたくさんの思い出を作ってください。今日は本当にありがとうございました。

- ○下級生の六年生を思う気持ちがステキでした。心温まるステージ!先生との絆の強さ、一人一人との向き合い方は素晴らしいです。鴨川小学校ならではです。こんなステキな送る会をありがとうございました。
- Oとても良かったです。6年生に送った歌が感動しました。先生から一人一人 に送られた言葉も、子どもたちにとって最高のプレゼントだったと思います。
- ○毎年感動させてくださる6年生を送る会に、今年も参加できて幸せでした。 幼かった | 年生から見てきているので、大きく成長した姿を見て、本当にうれしかったです。
- 〇今日は、とってもとっても楽しくて心温まる6年生を送る会をありがとうございました。こんなにも地域性あふれる小学校が閉校するのはさびしいですが、心に残る会、そして、ほっこりした気持ちです。ありがとうございました。
- 〇何ともアットホームな「6年生を送る会」でした。地域の方々、保護者の方々に見守られ、温かい空間の中で、卒業を迎えようとする6年生、それを心からこれまでのことに感謝し、お祝いしようとする5年生以下の子どもたち。それぞれが心に残る「送る会」になったことと思います。担任の先生の一人一人に向けたメッセージ、その子その子をしっかりと見つめられてきた過程がよく見取れました。子どもも保護者も感動されたことでしょう。鴨川小ならではの環境(人的・自然)で育てられてきた子どもたちが、その良さを生かし、たくましさを身に付け、中学校、さらに、次の世界でもがんばってくれることを願いました。ありがとうございました。
- 〇子どもたちの独創的な発表がとても良かった。欠席児童のリモート参加には 知恵が及びませんでした。時代を感じました。
- ※今回も、ありがたいご感想をたくさんいただき、大変嬉しく思いました。いよいよ、6年生の卒業、今年度の終わりが近づいてきました。みんなに支えてもらっている鴨川小学校。改めて、そのことを強く感じています。今後ともよろしくお願いいたします。

(校長 福井 明)